

# PESCADOR LA SALVÓ CON GARROTE DE UNA MUERTE SEGURA POR SIEMPRE AGRADECIDA

## Ciudad Cortés



Osa

Provincia: Puntarenas  
Población: 7.294 hab.  
Extensión: 226,19 km<sup>2</sup>

Doña Patricia Pérez está bien pese a los golpes.

ALFONSO QUESADA GN



◆ **ADRIANA SOLÍS R.**  
adrisolis@lateja.co.c.r

**Doña Martha** Pérez no tiene palabras para agradecerle a don Ramiro Núñez el haberla salvado agarrando a garrotazos al hombre que intentaba matarla.

Pérez, de 30 años y de origen nicaragüense, fue atacada por su expareja, de apellido Sánchez, el miércoles en la noche en su casa, en Ajuntaderas de Sierpe, Osa.

“Don Ramiro fue mi ángel guardián, si no se mete a ayudarme estaría muerta. Toda la vida voy a agradecerle lo que hizo por mí, porque de fijo ese hombre me hubiera matado. Eso era lo que quería”, dijo doña Martha.

Ella no volverá a su casa, se irá a vivir a otro lado, pero debe ir para recoger las cosas, momento que aprovechará para hablar con don Ramiro.

La mujer recibió dos puñaladas en la espalda y golpes en la cara. El ojo derecho lo tiene morado y no puede ver nada con él.

Estuvo en el hospital Tomás Casas, en Osa, y ya le dieron la salida. Ahora se encuentra en la casa de una amiga en Ciudad Cortés.

Ella está mareada y casi no siente las piernas; además, anda con mucho miedo, y lo que más pide a Dios y a los jueces es que no dejen libre a su agresor porque si lo sueltan la buscará para matarla.

El hombre se encuentra delicado y bajo custodia policial en el hospital Escalante Pradi-



Don Ramiro con el leño con el que le salvó la vida a la mujer. ALFONSO QUESADA GN



Doña Martha no puede ver con el ojo derecho. ALFONSO QUESADA GN



lla, en Pérez Zeledón. El día del ataque se cortó el cuello con un cuchillo para matarse.

Sobre el ataque, doña Martha contó que ella no se encontraba en la casa, andaba haciendo unos mandados y que cuando regresó el hombre, quien tenía medidas cautelares de no acercarse a ella, estaba en la vivienda.

Al verla le dijo: “Buenas noches, señora, vine a conocer tu casa”. Poco después se dio una discusión y el ataque.

La mujer dice que lo perdona porque es el papá de los dos hijos que tiene, de 7 y 13 años, pero que jamás volvería con él, pues le tiene miedo y sabe que sería como cavar su propia tumba.